

VUELVO A REPETIRTE QUE DONDE RADICAS, DONDE RADICA CADA SER ES EN SU COLUMNA VERTEBRAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de marzo de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VUELVO A REPETIRTE QUE DONDE RADICAS, DONDE RADICA CADA SER ES EN SU COLUMNA VERTEBRAL Y DESDE AHÍ ESTÁ ACTUANDO EN ESTE CUERPO, AHÍ ESTÁN LOS SIETE CENTROS NERVIOSOS QUE EN LA VIDA ESPIRITUAL SE CONVIERTEN Y SON LUCES, LUCES QUE SALEN DEL SER.

[20190310] Amados míos, Yo os bendigo en esta hora y siempre, Yo os les saludo, Yo os les amo, derramo mi amor con vosotros. Lo que deseo es que cada uno de vosotros entre en un momento de relajación, esto se logra a través de la comprensión, la sabiduría que da el entendimiento, se logra a través de tu voluntad queriendo estar sosegados. Porque Yo estoy con vosotros, pero vosotros también debes estar conmigo para que Yo pueda darte lo tuyo, lo que es tuyo, lo que tienes que hacer para definirte en este mundo, en esta tierra.

Y Yo les digo, créanse, créanse que son SERES, SERES en este cuerpo y crean que vosotros has hecho todo, todo y que hoy debes de entrar en esta conciencia, debes saber, debes creer que eres el SER, el SER maravilloso, grande, poderoso. Debes saber que estás haciendo, saber que vos mismo son los autores de todas las cosas que les han y les están y les van a seguir sucediendo. **Debes creer que eres un SER, debes creer que estás en este cuerpo. Y VUELVO A REPETIRTE QUE DONDE RADICAS, DONDE RADICA CADA SER ES EN SU COLUMNA VERTEBRAL Y DESDE AHÍ ESTÁ ACTUANDO EN ESTE CUERPO, AHÍ ESTÁN LOS SIETE CENTROS NERVIOSOS QUE EN LA VIDA ESPIRITUAL SE CONVIERTEN Y SON LUCES, LUCES QUE SALEN DEL SER.** Y el cuerpo, vuestro cuerpo está trabajando, cada uno de los órganos de este cuerpo trabaja en una luz. Sean conscientes para que vosotros puedas, sepas, entiendas que para mantener sano vuestro cuerpo necesitas estar bien de tu alma y de tu mente. Vosotros que estás aquí y que me escuchas, sábelo bien que desde allí, allí están los centros, allí estás los que ya están trabajando sobre todo vuestro cuerpo. Cada órgano obedece a cada sistema nervioso y de acuerdo a los karmas que trajiste, que vienes trayendo, de acuerdo a eso se manifiesta en tu cuerpo y el hombre les llama enfermedades y busca tratarlas con todo lo que sabéis que hay aquí en la tierra. **Y Yo os digo a vosotros, hasta hoy los hombres dedicados a curar vuestro cuerpo no lo han logrado, porque ellos son como esos hermanos que les llamas albañiles repellando un cuerpo.** Pero el que realmente lo sanará y vivirá feliz eres tú cuando logres encontrar, cuando logres suavizarte en tu alma, cuando logres desterrar conscientemente vuestro pasado, lo logres desintegrar e integrarlo a la energía pura, a la energía sagrada, a la energía donde estás en este instante, vuestro cuerpo podrá vivir en paz porque tú estarás en paz, de ti emanará la paz y así cada organismo que come de cada uno de ellos, entonces verá, sentirá el gozo, sentirá felicidad; pero todo esto depende de la felicidad, el contento de vuestro cuerpo, depende de ti, depende de la criatura humana.

Vosotros que estás aquí y que me escuchas, ya es hora, ya es el momento de que empieces a curar tu alma, a cambiarla, a restablecer lo equivocado, lo negativo para que la estancia en este cuerpo sea placentera, esté llena de alegría, llena de gozo, llena de amor y haya la gran afinidad entre tú -que eres el SER- y vuestro cuerpo que es tuyo. De esta manera vosotros irás siendo más fuerte y lo verás

en tu cuerpo y gozarás el tiempo que os les quede por estar en este cuerpo. Porque una cosa os digo, no es necesario ver morir a tu cuerpo de una forma horrenda, no. Vosotros lo puedes cambiar y puedes despegarte de él sana y amorosamente sin el sufrimiento total de lo que aquí contemplas en esta tierra.

Hermanos, pero comienza hoy, comienza hoy a ser la diferencia de tus actos de vuestra alma y de vuestra mente y entonces se verán las cosas diferentes a como las ves vosotros. Si vosotros obedecieras a esas reglas divinas, pues entonces estarías dentro de estas reglas y se cumpliría lo que Yo os les he dicho en otras ocasiones que todo el que esté conmigo será salvo, será sano. Pero **la sanidad de tu cuerpo depende de la sanidad de tu alma, sanen, sean mejores en esta vida, mejoren, amen más, pero amen de verdad con ese amor universal, divino, que todos son vuestro hermanos.** Porque no confundas este amor divino con el amor humano, con el amor terrenal, no; porque estos son efímeros y estos no entran en la Ley Divina de la perfección.

En amor de Dios, del Padre, cumple todas las cosas que has venido a esta tierra y vosotros has venido a mejorar, todos, nada más que todos se olvidan en su momento; pero todos han venido a mejorar y vosotros también. Y Yo os te digo, has venido a cambiar vuestras cosas, pero fijaos bien en dónde quieres invertir vuestra mente, a dónde la quieres llevar, esto ya ha pasado en toda la vida de vosotros. Porque el hombre no acepta que ha existido ya durante tantos y todos los años, son infinidades y mientras no acepte esta realidad no podrá eslabonar la vida, el momento, no podrá conocer las fuentes, los fundamentos de la vida, porque esto es así, porque todo esto como se ve es así; y siempre dirán -como hoy dicen- Dios nos ha mandado así, ha hecho este mundo así. Y sí es verdad, el único equivocado que hay es cuando tú hablas de un Dios afuera, aparte, lejos. Pero si dijeras Yo he hecho la vida así, eso es lo correcto, vosotros has hecho la vida así y así como la has hecho de esta manera. Y tú estás viendo las cosas equivocadas, hoy las puedes convertir, hoy puedes hacer que esto cambie en vosotros, no para el mundo, no para la entidad, no, porque esto, cada quien hará su mundo nuevo, no te llegará de otro lado, no. Cada humano tendrá que hacer esto que Yo os digo a vosotros para que esto cambie en vosotros. Ya que vosotros estáis aquí, háganlo, Yo les invito a realizarlo, Yo les invito a realizarlo porque esa es la gloria. Cuando hagas esto y lo tenga muy bien dominado, convencido de que tú eres, entonces has llegado otra vez a la patria celestial.

Pero para todo esto es necesario que tu alma y tu mente cambien, que hagas las cosas en el amor divino, en el amor universal, en la paz; y tu vida y tus cosas cambiarán porque vos las cambias. Estas no cambian solas porque tienen un patrón, el odio tiene un patrón, el desamor también, el odio también, la venganza también, la ira, la pobreza, todo tiene un patrón y ese patrón eres tú. Es cada humano, cada ser humano es el patrón de aquello, y mientras ese patrón no pueda liberarse de sus propios engaños, de su propia prepotencia, no podrá ver la luz que está en sí mismo. Vosotros los que estáis aquí comprendete, comprendanse, acéptense que son SERES, acepten que son SERES que han hecho todo y que hoy es el día, es la oportunidad más grande de ti el darte cuenta, ya están dentro del darse cuenta, ahora trabajen con esta verdad. Con todo esto no les estoy diciendo que no hagan nada, que no sirve estar aquí en este mundo, no, les estoy diciendo que vosotros quieréis ver un mundo nuevo, quieréis ver algo nuevo, quieréis ver restituido el universo, quieréis ver el universo en otros planos, en otras formas, pues todo esto es lo que tienes que hacer y es lo que quieren hacer, pero no saben cómo hacer, quién es el que hace.

Yo os les digo, vosotros son los Dioses, son los Dioses y has hecho tu vida, has hecho una vida y como está eso es lo que has hecho. Ahora no quieréis estar allí en ese mundo donde te encuentras, en esas falsedades, solamente cámbialas, cámbialas y entonces verás otras cosas en tu vida porque eres tú el CREADOR. ¿No Yo os te lo he dicho, pues? Y les sorprende de que Yo les diga son Dioses. Pero en verdad te digo, Dioses son vosotros. Pues convénzanse, mis bien amados, y no piensen más con vuestra mente, es que tienes que pensar con tu alma, es que acá en tu alma tiene que resonar el convencimiento de algo; pero procurad siempre que sea para bien tuyo, para bien de encontrar una vida ascendida llena de regocijo, llena de una buena evolución. Desde ahorita podéis vosotros hacerlo, porque **cuando Yo les hablo de morir, que es necesario morir, no me refiero al cuerpo, me**

refiero a tus formas, que es necesario matar formas y esas formas entre ellas está el no puedo, el estoy enfermo, el estoy pobre, estoy arruinado y ponle más cosas tú, a eso me refiero Yo, mis bien amados. Pues eso es lo que hoy debe surgirse en tu alma el hacer, porque con esto podrás hacer lo que vos más necesites en esta vida y podrás darle a vuestro cuerpo lo que más necesita para estar con él, pues he aquí, háganlo.

Si en aquél tiempo Yo les hablé a vuestros hermanos y a vosotros mismos y les dije: “Si tuvieran la fe como del tamaño de una mostaza, dijeras a este árbol arráncate y vete al mar, y lo haría, os dije”. Hoy a vosotros también se los digo. ¿Qué no pudieras hacer cuando tú te creyeras en ti mismo y entraras a esa comprensión de ti que tú eres el SER? Pues en verdad, ¿qué no pudieras hacer? ¿No os falta comida para vuestro cuerpo? ¿No os falta vestido para vuestro cuerpo? ¿No os falta calzado para vuestro cuerpo? Todo esto lo podrías resumir en ahora mismo. ¿No todo vendría a tus pies porque tuya es esta heredad, esta tierra donde estás? Y esta tierra tiene todos los elementos, todos, así lo has dejado para que hoy los utilices. Pero usas una parte, lo más denso como es el agua, como son los alimentos que se transmiten, pero no usas los demás elementos. Y con esto que Yo os te digo se consiguen esos elementos y podéis hacer lo que más queráis y este es el poder del espíritu, este es el poder del SER, el poder eterno, el poder sin mancha.

Practiquen vosotros elaborar, cambiar, transformar y transformen, conviértanse conscientemente en los Alquimistas que son los que transforman, de un metal rustico lo hacen una espada o de la leña sacan el fuego. Vosotros en vuestro interior podéis hacerlo, porque vosotros son el poder, son la vida eterna y son los que han elegido el camino, la estancia. Este cuerpo mismo donde estáis lo podéis hacer bello, sano, fuerte, robusto y podéis darle todo lo que es justo para él por el tiempo en el que estáis aquí. Sabes que un tiempo estás aquí en este cuerpo y sabes que en otro ya no estás, porque es la evolución constante que vosotros tomas un cuerpo y otro cuerpo cuando este es necesario, es parte de vuestra vida.

Pero Yo os les digo, como está el hombre, como lo dicta el hombre, como quiere el hombre, Yo os digo, está mal encausado, vosotros tienes que ser auténticos y tienes que tener dentro de esa libertad que eres, tienes que saber todo, dentro de la sabiduría donde estás y que ha salido de ti tienes que saber todo sin mancha para que le des la razón a todo. Esto es para vosotros los hombres y para vosotras las mujeres. Ya es tiempo que no vengas a sentarte solamente, es tiempo que comiences, que tu alma se llene, se ensanche y comience a realizar, es tiempo que utilices tu mente como un instrumento dotado, el que siempre va y viene, pero que siempre la manejes por el bien, no como hoy, no como en tu tierra lo hacen, porque de tu corazón –que es tu alma- sale todo lo bueno y lo malo de vosotros y utilizas tu mente en lo que vos quieres. Eres tú el poder y todas las cosas vuelven a ti y te glorían.

Pues vosotros tienes que tomar esta conciencia, tienes que tomar esta verdad tuya y tienes que comenzar. **Pero es necesario preguntarte dónde quieres ir, dónde quieres estar, cómo quieres estar, pregúntense, definan qué es bueno y qué es malo para ti, y sobre eso es tu camino.** Y Dios te verá, Dios verá a otro Dios hacer y sabrá la oscuridad o la luz se reflejará de aquel SER y sabrá Dios dónde va ese Dios. Pues entren en comunión contigo mismo, suéltense, suéltense, mis bien amados, si has venido hasta aquí deja que te llegue este ímpetu, deja que te llegue este gozo, deja que te llegue esta voluntad, dejad que te llegue este poder de hacer las cosas, provóquenlo, porque vosotros te has mostrado simple, te has mostrado neutro y has dicho hay poder y no hay poder, y lo has visto. Pero tú no has hecho nada por comprobar, por saber lo tuyo realmente de cómo eres, cómo estás constituido aquí sobre la tierra.

Amados míos, pues este momento es un momento hermosos, es un momento donde vosotros tienes el poder de hacer, convézanse, mis bien amados, convézanse, son el poder en este cuerpo donde se encuentran, convézanse y sanen porque todo el que se convenza que ES, ha encontrado la medicina perfecta para su cuerpo. Yo a vosotros les mando que hoy es el tiempo de que vosotros debes sanar tu cuerpo, sanarlo es mejorar en tu alma, es mejorar en tu mente, ahí está la medicina perfecta de vuestro cuerpo. Pues vosotros aceleren más vuestra voluntad, aceleren, llénense de este amor, llénense de esta voluntad, de este deseo ferviente para vosotros que os traigo. Pues este es

momento que vosotros debes sanar álmica y mentalmente para que vuestro cuerpo reciba su sanación.

Si has venido aquí buscando un refugio ya la lo tienes, ahora vosotros comiencen vuestra parte y vuestra parte es regenerarse de todo, es transformar todo, al no vuélvelo sí, hazlo sí; al no hay hazlo sí hay; al no puedo hazlo yo puedo. Pero eso no es mañana, ni fue ayer, eso es hoy si vosotros lo desean. **Porque es bueno que vosotros conozcas al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo, es bueno que sepas de ello y en ti están las tres personas que parecen distintas pero no lo son, en ti, solo en ti están. Si Yo os les dijere que son vosotros mismos, vosotros eres el Padre, eres el Hijo y eres el Espíritu Santo.** Y más adelante lo has de comprender, lo has de entender firmemente para que vosotros des muestras de algo que la humanidad no conoce pero que ya es tiempo que lo vayan entendiendo igual. Pero eso no lo van a entender con palabras, porque la palabra ha llegado a su tope, esto lo aprenderán de ti cuando lo hagas, cuando lo hagas estarás enseñando a vuestros hermanos algo nuevo, vida nueva. Y esto se los enseño Yo a vosotros, les adelanto todo esto porque esto es lo que va acontecer con vosotros. Si vosotros continuas con esta voluntad de conocerte y de hacer, vosotros has sido ejemplo y seguirás siendo el ejemplo, hoy solo has sido ejemplo y te has manifestado como has sido manifestado, odiando, vengando, como vos lo has hecho, como vos has vivido, así lo has mostrado, así te has mostrado.

Ahora Yo os te digo, obsérvate dónde están y qué han hecho y este es momento de cambiar vuestras cosas. Si quieres ver lo que vosotros has anhelado ver, es que has anhelado ver una gloria sin hacer, quieres vosotros un reino sin hacerlo; es fantasía lo que te han dado vuestros hermanos, compruébalo contigo mismo y verás. Convénzanse, hagan las cosas, transfórmenlas, en vuestros hogares podéis hacerlo, contigo mismo podéis hacerlo, si lo haces contigo mismo lo haces allí en tus hogares por añadidura, por añadidura lo verás en tu cuerpo y por añadidura lo verás en tus hogares, por añadidura te verán y vendrán a ti. Pero ves que hay que hacerlo, hay que hacerlo, hermanos, háganlo. Vosotros podéis darle al agua, podéis convertirla otra vez a su color original, vosotros podéis, pero solo así podrás hacerlo. **El agua no se convirtió sola, ni se convierte sola, la has convertido, el hombre la ha convertido como la ven tus ojos, la tierra la han convertido como está, como dices así está, porque dices no da frutos, ya no tiene fuerza, ya no nacen los árboles, ya los árboles que nacen no dan sus frutos.** Todo eso lo dices, pero no es la tierra, es el hombre, es como la han hecho, la has colmado de energía negativa y ahí está la respuesta. Vosotros debes de estar con los pies en la tierra y comenzar a hacer, vosotros verás lo que otros no pueden ver, aun viendo no podrán ver.

Y más de esto podríamos conversar, mucho más de esto podría darles, pero siempre diré lo que ya dije una vez: “La mies es mucha, es abundante, pero los odres muy pequeños”. Así hoy te digo: La sabiduría, el conocimiento, el poder es mucho, pero vuestras mentecitas, vuestra alma no lo cree. Eres como niños, solamente jugando sus juguetes, lo que ve, no lo que puede hacer. Pero benditos sean vosotros, amados míos, y hagan; porque el distintivo que llevarás siempre será esto, eso hacer, transformar es tu distintivo, es lo que les distinguirá de todas las cosas. **Benditos sean vosotros, amados míos, hagan, es tiempo, es hora de que vosotros pongas en práctica lo que ya sabes, porque ya sabes cómo se va a limpiar la atmosfera de esta tierra y no se limpiará hasta que vosotros, la Humanidad no se limpie en su conciencia. Pero vosotros sí podéis limpiarla para ti, límpienla pues y vivan su vida, vivan la vida como hay que vivirla.** Todo lo que les falta en la tierra a vosotros es lo que tendrás que hacer, es lo que tendrás que jugar, que transformar. Entonces no te creas extraño en esta vida, no te creas extraño, no le creas a tu cansancio, porque el cansancio no existe para un SER, no, mis bien amados, no existe el cansancio para un SER, para aquel que se ha dado cuenta de sí que es el PODER ETERNO, no puede tener cansancios.

Benditos sean, mis bien amados. Yo hasta aquí dejo este relato, es tuyo, es para ti, este ha sido tuyo, solo que lo has olvidado, has caído en ese mundo de engaños, en lo que has dicho olvidado está. Y no es olvidado, solamente es que vosotros no te crees como poder, no crees que eres el poder, el que puedes hacer todas las cosas y el que la estás haciendo, solo que hoy la has hecho, pero no con esta conciencia y has hecho más en el lado negativo que en el lado positivo y ahora solo cambia,

cambia de polo y ya verás las cosas nuevas que vienen contigo. Desde hoy puedes cambiar tu vida y cámbiala, desde hoy puedes hacer todo, porque es tuyo todo y háganlo, porque nada se les niega a vosotros, este universo no les niega nada, solo son vosotros los que se niegan a sí mismo. Este es mi mensaje, benditos sean vosotros y hasta siempre, pues.

-El hermano Placencia habla: Maestro, que nos puedes decir de los hermanos migrantes de Centroamérica que han estado llegando en caravanas¹ aquí a México en los últimos meses.

Mi bien amado, vosotros estás viendo aquellos hermanos que han migrado de aquéllas sus ciudades. Pero Yo os te digo que son sus propias desobediencias, sus propias creencias, que son sus hechos. Ellos ya están recibiendo sus propios castigos por no haber estado dentro de una Ley Divina, Sagrada, por no conocerse a sí mismos como SERES en esta tierra, por no tener sus propios fundamentos han hecho las cosas negativas, han secado su tierra, la han devaluado y no les da el fruto, han hecho el caos y su propia conciencia los hace sacar porque piensan que van a encontrar una vida nueva, un reino bajo sus condiciones mentales.

Pero Yo os digo, que son hermanos que ya están pagando lo que han hecho. Estos hermanos, de cierto te digo, que tienen lo que merecen, ellos para vosotros huyendo de una ciudad, pero no es de su ciudad, es de sí mismos que caen en locuras, porque lo han hecho todo mal, sí, mi bien amado. Entonces en una vida real, estos hermanos son como lacras para otras ciudades y vos lo sabes, porque así lo dicen, así lo han dicho, esos hermanos que lo dicen aunque no saben esta verdad, lo han dicho, aunque no conocen el porqué, estos hermanos no los quieren. Y no los quieren porque cada ciudad ya está constituida y se maneja entre sí, en cuanto llegan otros intrusos como vuestros hermanos llegan, interrumpen la calma, interrumpen la armonía de esa ciudad.

Estos hermanos, en verdad, estos hermanos empiezan a dañar la vida de este pueblo, como es el pueblo tuyo, de vosotros, porque empiezan a agotar lo que ya está construido para vosotros, se empieza a fugar lo que a vosotros les queda como reserva, lo que a vosotros les queda para vivir. Estos hermanos empiezan a robar, a robarles un poco la vida, la estancia en este mundo. Porque toda ciudad está constituida ya, mi bien amado.

Ya es el crujir de dientes para ellos y también para vosotros que están siendo afectados y para todos donde van. Duro es para el hombre, porque el hombre quiere sustentarlos, quiere darles y les da, pero no conocen los efectos que van a pasar, que están pasando ya. Estos hermanos formarán y están formando la disminución de los víveres de todos y entonces entrarán todos en tensión, en una tensión tan grande en la vida, pero eso está escrito y ha de pasar, mi bien amado. Y tampoco los podéis juzgar, solo que ellos se han adelantado a su vida y vosotros todavía estás aquí tan tranquilo y así cada ciudad, y cada gobierno por intuición cuida su reinado, cuida su reino. Allá ya está pasando, cuando os te digo allá, en esa ciudad² ya está pasando lo que ya está escrito que pasará.

Pero para el hombre es en verdad duro, si vos me preguntas, como me has preguntado. ¿Y qué se debe hacer? ¿Y qué hay que hacer? Te digo, lo que vuestro corazón dicte, y vuestro corazón dicta que hay que apoyarlos, porque es parte de demostrar el amor, la paz. Pero dentro de ello también va vuestra destrucción al final, es parte de un lloro y un crujir de dientes, mi bien amado. Y el Presidente³ a toda costa quisiera contener eso no dejándolos entrar, pero el hambre, la necesidad es más fuerte, que estos hermanos pasan y ¿cuántos matarán, mis bien amados, para controlar esto? Es parte de los acontecimientos que vosotros vivirás y es por eso que os te enseñó, te enseñó a manejarte a ti mismo para que esto a muchos verás caer a tu diestra y vos seguirás tranquilo y les servirás como refugio a ellos también en su momento.

Todo esto es lo que está aconteciendo, mi bien amado, pero es su cosecha de estos hermanos, porque es su siembra, es lo que han sembrado y es lo que están cosechando.

¹Las caravanas de migrantes centroamericanos rumbo a Estados Unidos de Norteamérica, son una serie de éxodos iniciados en octubre de 2018 con el objetivo principal de ingresar a ese país en busca de mejores condiciones de vida. De octubre de 2018 a enero 2019, han ingresado a México un total de seis caravanas de cientos y miles de migrantes cada una de ellas, las cuales suman un total aproximado de 9,500 migrantes.

²En la Ciudad de Tijuana, Baja California Norte, México.

³ Andrés Manuel López Obrador, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

¿Me entiendes?

-Sí, Maestro.

Pues, en verdad, son los tiempos, es el momento de contemplar los errores, lo que pareció deleite en sus vidas de ellos, ¿en qué resulta al final? ¡Ay, mis bien amados! Pero es parte de lo que tienen que vivir, es parte de una profecía de las que mis hermanos de antes profetizaron porque ellos sabían a dónde iba la Humanidad, qué es lo que hacían, y este es el resultado, esto es su resultado de ellos. Aunque vosotros, aunque la humanidad no los vea como hermanos que ya lo merecen, pero es que ya lo merecen, ya lo hicieron. Y con su desesperación empiezan a perjudicar, porque es la desesperación. ¡Ay, mi amado mío! Esto que ves, verás más cosas aún en esta tierra, verás más cosas y verás hundimientos. Todo lo que ves en tu mundo, en tu tierra no es casual, no es inmediato, esto es la cosecha.

¿Me entiendes?

-Sí, Maestro.

Pues entonces también vosotros cuidense y hagan las cosas bien hechas, porque todo tiene resultado, el mal tiene resultado, el bien tiene resultados; pero deben ver las diferencias que existen para que vosotros estén ubicados, mis bien amados.

¿Me entienden?

-Contestan los presentes: Sí, Maestro.

Pues apresúrense vosotros a ser hermanos cementados en la vida. Hermanos míos, ¡ay, mis hermanos benditos! Vivan, vivan, pero con esta sabiduría, con este entendimiento que la vida de este cuerpo es un tiempo, la vida aquí en este cuerpo es un tiempo, tarde o temprano te irás de aquí de este cuerpo y seguirás tu marcha, porque lo único que se termina es este cuerpo; más tú continuas edificando tu vida como os la hacéis, pero los resultados son hoy, hoy ves resultados.

Aunque veas hermanos humildes allí en esas caravanas, no los veas de sus rostros, velos en su alma, veles su pasado y ya verás por qué están en este momento así, porque han tomado la vida desmedidamente, así como tu pueblo, así como tu ciudad que no está viendo una restricción o están mal interpretadas todas las cosas.

Más de esto podría explicarte ahí en tu alma, ahí en tu conciencia, pero hasta aquí Yo os te dejo esto, amados míos. Benditos sean, pues, todos y para siempre hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.